

三師会特別講演会のお知らせ

私たち三師会（医師会、歯科医師会、薬剤師会）は、皆様の暮らしを健康面からお支えすべく、日々研鑽に励んでおります。それぞれ研修会などを開催しておりますし、ご迷惑をおかけすることもあります。休診、休業しながらの講習会参加など、医業の質を高めるために努力して参りました。勤勉で優れた先達により育まれた日本の医療の質は、今や世界に誇るべきものであります。その成果としての世界最長寿国（2010年比較）であり、一部の高度先進医療など世界中で切磋琢磨している分野においても最先端を走っているものと自負しております。日本が世界に誇るものは医療技術だけではありません。世界に類を見ないほど安価に医療を提供できる「国民皆保険」のお陰でもあります。この国民皆保険は、日本国において法的に定められた日本独自の制度です。

さて昨今話題に上っているものに環太平洋戦略的経済連携協定いわゆるTPP(Trans Pacific Partnership)があります。これは「自由貿易促進のための多国間経済協定」です。

- ・農産物の関税撤廃
- ・輸出品に対する相手国の関税撤廃

この二つに関して度々報道されていますが、実際にTPPで協議されるものは、実に9,600品目（民間保険サービスを含む）もの項目があげられています。その内容も多岐にわたり、決して関税だけの問題ではなく、法律が自由貿易の妨げと判断された場合は日本国内の法規制を変更する必要があるものもあります。それにもかかわらず残念ながらこういう情報が国民に全く知らされていないのが実情です。

医療に関しても、

- ・国民健康保険は維持されるのか
- ・維持されるとして、その適用範囲はどこまで制限されるのか
- ・現在上限規制されている薬価（薬の単価）はどうなるのか

この様に健康、生活に直結するものであるにもかかわらず、残念ながら全くと言って良いほど行政からの情報がありません。こういう理由で今回、「たけしのTVタックル」などでご活躍の三橋貴明先生をお招きして講習会を開催することといたしました。折角高名な方をお呼びして講習会をするならば、もっとオープンにしたらどうか」という声がありました。

つきましては今回の講演会は三師会会員だけでなく、広く皆様にTPPを知っていただける機会として「どなたでも無料で御参加いただける」かたちといたしました。

皆様お誘い合わせの上、是非御参加いただけますようお願い申し上げます。

荒川区三師会



【日時】平成24年4月12日（木）午後6時30分開場7時開演

【場所】サンパール荒川・大ホール